



El nuevo centro asistencial estaría operativo en agosto de 2026.

Traspasan terreno para el nuevo Cefsam O'Higgins

Estará ubicado en Las Heras con Salas.

Esta semana se hizo entrega del terreno para el nuevo Cefsam O'Higgins de Concepción. El establecimiento estará en el antiguo Liceo Balma-ceda, ubicado en la esquina de Las Heras con Salas. Carlos Jaque, representante de la constructora Pulmahue, em-presa responsable de levanta-

el proyecto, señaló que el plazo de la obra es de 570 días, por lo que estará para agosto de 2026. El nuevo Cefsam tiene una inversión de más de \$10 mil millones y contará con sectores de dos y tres niveles, ascensores y casi 250 metros cuadrados de cubiertas y patios techados.